

La colombiana Lía Isabel Alvear Ramírez ha sido la ganadora del Premio Internacional de Periodismo convocado por la Fundación Miguel Hernández y dotado con 8.000 euros. El artículo premiado, titulado "Miguel Hernández, palabra y compromiso", fue publicado en noviembre del pasado año en el suplemento literario del diario El Colombiano, de la provincia de Antioquia. La ganadora nació en el año 1956 en Barranquilla (Colombia), es ingeniera agrónoma y realiza trabajos de agro ecología en varias granjas que dirige. También realiza tareas como profesora de Ecología. El jurado, presidido por José Marín Guerrero, periodista y secretario del Patronato de la Fundación Miguel Hernández, estaba compuesto por los escritores y periodistas Enrique Cerdán Tato (premio de las Letras Valencianas 1991); Iñaki Ezquerro Greño, José Ferrándiz Lozano (ganador de la edición del pasado año); Pilar Rodríguez González; directora adjunta del diario La Razón; Jesús Torbado Carro; novelista; y Francisco Javier Davara Rodríguez; decano de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid.